
JV HV vom 20.05.2022  

 

 
Protokoll der 22. Hauptversammlung vom 09.06.2023  

 
Leitung: Simon Huser, Präsident 
 
Protokoll: Marco Malgaroli 

 
Anwesend:  Vorstand: 
 Simon Huser SH 
 Marco Malgaroli MM 
 Mario Hasler MH 
 Samuel Müller SM 
 Weitere Aktivmitglieder 18 
  
 
Teilnehmer Gemäss Präsenzliste Total 22, Stimmberechtigte 22, absolutes mehr 12 
  
Entschuldigt: M. Gämperli (Vaterschaft), diverse Mitglieder  
       
Zeit / Ort 09. Juni 2023; 19.35 Uhr – 20.10 Uhr; Rest. Schöpfli, 9243 Jonschwil 
    
Traktanden:  1.    Begrüssung / Appell 
   2.    Wahl von zwei Stimmenzählern 
   3.    Protokoll der letzten HV 
   4.    Bericht des Präsidenten 
   5.    Jahresrechnung 2022 / 2023 
   6.    Revisorenbericht 
   7.    Wahlen 
   8.    Ausblick 2023 / 2024 
   9.    Weitere Anträge 
   10.  Allgemeine Umfrage 
    
_______________________________________________________________________ 
     

 
1. Begrüssung 

 

Der Präsident begrüsst die anwesenden Vereinsmitglieder. Die Traktandenliste wird 
genehmigt und es wurden keine weiteren Anträge gestellt. Nach der Versammlung wird wie 
gewohnt ein Znacht vom Verein offeriert. 

 
2. Wahl von zwei Stimmenzählern 

 

Als Stimmenzähler werden Stefan Ulrich und Marcus Marty vorgeschlagen und einstimmig 
bestätigt. 
 

3. Protokoll der letzten HV 
 

Das Protokoll der letzten Hauptversammlung wurde durch MM verfasst, an alle 

Vorstandsmitglieder versendet und wird durch die Anwesenden genehmigt. Das verfasste 
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Protokoll kann durch alle Mitglieder direkt beim Protokollführer verlangt und eingesehen 

werden werden. Stefan Ulrich kommentiert das Protokoll mit einem Bravo. 

 

4. Bericht des Präsidenten 
 

Präsident Simon Huser verliesst den Bericht der vergangenen Saison. 
In der Saison 2022/2023 waren 8 Teams unter dem Logo der Vipers im Einsatz.  

Junioren E / Unihockeyschule (trainiert von Marcus Marty und Stefan Hüppi) 

Die Meisterschaft fand wie gewohnt statt, obwohl keine Tabelle besteht wurden circa 80% 
der Spiele gewonnen und eine sehr tolle Saison gespielt. 

Junioren D (trainiert von Flo Schweizer, Robin Rüegg und Jerome Lüthi) 

Es gab klare Siege und auch klare Niederlagen, zu Saisonmitte rutschte man leider in die 
untere Tabellenhälfte, in der zweiten Hälfte wurden jedoch solide Leistungen gezeigt. 

Junioren C (trainiert von Jan Brändle und Andi Fisch) 

Schwierige Saison da junges und kleines Team. Jedoch wurde in dieser Saison viel gelernt und 
macht Hoffnung für die Zukunft. 

Junioren A/B: (trainiert von Cedi Götte) 

Zum Schluss im hinteren Mittelfeld, aber eine tolle Leistung für ein junges Team. 

Herren 1 (trainiert von Martin Gämperli) 

Starke Saison und zum Schluss auf gutem vierten Platz. Teils sehr enge Spiele. 

Herren 2 (trainiert von Samuel Müller) 

Gute Saison und zum Schluss im vorderen Mittelfeld. Eher unkonstant, wenn man die ganze 
Saison betrachtet, jedoch insgesamt eine tolle Leistung. 

Herren 3 (trainiert von Cedi Götte) 

Gute Saison, am Schluss mit tollem 3. Platz. Fehlte teils leider teilweise an Präsenz an der 
Meisterschaft. 

Legenden (trainiert von Dominic Ottiger)  

Leider haben es die Legenden diese Saison an kein Turnier geschafft. Jedoch wurde dann der 
Jahresabschluss in der Krone in vollen Zügen genossen. Aufgrund einiger Abgänge, würden 
sich die Legenden über Zuwachs freuen. 

Weitere Events: 

Trainingsweekend fand wieder wie gewohnt statt und war ein voller Erfolg. Der Danke geht an 
Martin Gämperli und diverse Helfer. 

Die Fasnacht fand wieder wie gewohnt statt. Das Wetterglück war definitiv auf unserer Seite. 
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5. Jahresrechnung 2022 / 2023 

 

Kassier Samuel Müller erläutert ausführlich die Jahresrechnung 2022/2023. Insgesamt 
entstand in der Jahresrechnung ein Gewinn von CHF 10‘328.13. Dieser Gewinn ist vor allem 
den periodenfremden Erträgen aus dem vergangenen Jahr entstanden, welche letzes Jahr zu 
tief eingeschätzt wurden. Es konnten auch wieder alle Heimrunden, sowie eine Fasnacht im 
gewohnten Rahmen durchgeführt werden. Ein grosser Betrag kommt auch vom Unihockey 
Kinderlabel, welches Marcus Marty souverän führt und dafür auch entlöhnt wurde. Der 
Verein steht auf gesunden Beinen und die Zukunft sieht finanziell gut aus. Es werden wieder 
Heimrunden sowie Events durchgeführt werden können. Im neuen Jahr werden die 
Lizenzgebühren circa 10% teurer. Durch die letztjährige Erhöhung, werden wir die Preise aber 
vorerst nicht erhöhen müssen, da eine Steigerung einberechnet war. Eine Diskussion über die 
Jahresrechnung wird nicht gewünscht. 
 

6. Revisorenbericht 

MH verliest den Revisorenbericht von Daniel Stäubli. Er empfiehlt, die Jahresrechnung 
2022/2023 zu genehmigen und dem Kassier Entlastung zu erteilen. Beide Anträge werden von 
der Versammlung einstimmig angenommen und mit Applaus verabschiedet. 
 

7. Wahlen 

Alle Vorstandsmitglieder stellen sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. Der 
Präsident SH schlägt vor die Vorstandsmitglieder erneut zu wählen. Dies wird von den 
Anwesenden einstimmig angenommen. MH schlägt vor, auch Präsident SH wieder zu wählen. 
Dies wird ebenfalls einstimmig angenommen und mit einem Applaus quittiert. 

 

8. Ausblick 2023 / 2024 

- Teams: Herren 1, Herren 3 und Junioren A, C, D, E sowie die Unihockeyschule werden unter 
dem Logo der Vipers auflaufen 

- Das Trainerteam kann weiterhin Verstärkung gebrauchen. Mitglieder sind aufgefordert aktiv 
nach passenden Personen zu suchen oder sich selber zu melden. 

- Dieses Jahr wird wieder ein Trainingsweekend am 26./27.08.2023 stattfinden 

- Das Aussenfeld wird wieder in Jonschwil stehen, vom 27.06. bis 31.07.2023. Reservationen 
werden wieder über die Homepage möglich sein. Zudem findet am 01.07.2023 ein 
Familienturnier auf dem Aussenfeld statt. 

- Die Fasnacht Jonschwil wird am Samstag 27.01.2024 stattfinden. 

Weitere spezielle Events werden wie bis anhin über die Website oder die Trainer angekündigt. 

 
9. Weitere Anträge 

Es sind keine weiteren Anträge eingegangen.  

10. Allgemeine Umfrage 

Simon Huser eröffnet die allgemeine Umfrage.  
 
Stefan Ulrich fragt ob der Vorstand für seine Arbeit entschädigt werde. SH verneint und 
erklärt auf Rückfrage zu den Gründen, dies sei schon immer so gewesen. Anwesende fänden 
es angemessen, wenn der Vorstand etwas erhalten würde. Dies wird in nächster 
Vorstandssitzung geprüft. 
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Nochmals Stefan Ulrich mit einem Anliegen. Ist der Meinung, dass Schiris mehr 
Wertschätzung erhalten sollten, da ohne diese nichts geht. Hier müsste der finanzielle Anreiz 
im Verein grösser sein, vor allem da der Verein finanziell gut dasteht. SH erklärt, dass bei 
umliegenden Verein die gleiche Entschädigungsstruktur herrsche. Natürlich kann dies aber 
nochmals angeschaut werden, sobald dann die neuen Lizenzgebühren feststehen.  

Ehrungen: 

• Simon Metzger, langjähriger Trainer und Schiri (abwesend) 
• Dominic Wöcke, langjähriger Vereins-Schiri (entschuldigt) 
 
Jonschwil, 09.06.2023   Der Aktuar 

      Marco Malgaroli    

   


